

Sortie pédagogique au Parlement bruxellois pour les 5èmes CPC2 (24/04/19)



Les « philosophes » de 5^e année ont eu la chance d'enfiler le costume du parlementaire durant une journée : constitution de partis en fonction des accointances idéologiques, répartition des rôles au sein des partis, travail autour de sujets de société, préparation d'un programme politique, et clou de la journée, présentation des propositions de chaque parti au sein même du Parlement. Le sérieux du travail de nos élèves et la pertinence de leurs idées ont séduit les membres du Parlement présents, et ont ravi leur professeur !



Steve Saladé, professeur de Philosophie et Citoyenneté.